
ВЫБОРЫ-2025:  Начинаются
предвыборные  выступления
кандидатов  в  Президенты
Беларуси по ТВ и радио

Начинаются  предвыборные  выступления  кандидатов  в  Президенты
Республики Беларусь по ТВ и радио, сообщает БЕЛТА.

ЦИК зарегистрированы пять кандидатов в Президенты Республики
Беларусь: действующий Президент Республики Беларусь Александр
Лукашенко,  председатель  Республиканской  партии  труда  и
справедливости  Александр  Хижняк,  председатель  Либерально-
демократической  партии  Беларуси  Олег  Гайдукевич,
индивидуальный  предприниматель  Анна  Канопацкая,  первый
секретарь  Центрального  комитета  Коммунистической  партии
Беларуси  Сергей  Сыранков.  Жеребьевка  даты  и  времени
предвыборных  выступлений  кандидатов  в  Президенты  Республики
Беларусь по телевидению и радио состоялась 23 декабря.

В  эфире  Первого  национального  канала  Белорусского  радио
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выступления будут транслироваться в следующем порядке:

8 января — Олег Гайдукевич и Александр Хижняк;
10 января — Анна Канопацкая и Сергей Сыранков;
5 января — Сергей Сыранков и Анна Канопацкая;
17 января — Олег Гайдукевич и Александр Хижняк.

Время  выхода  в  эфир  —  с  8.00  до  9.00.  Продолжительность
выступления — не более 30 минут.

В  эфире  «Беларусь  1»  выступления  будут  транслироваться  в
следующем порядке:

9 января — Анна Канопацкая, Сергей Сыранков, Александр Хижняк,
Олег Гайдукевич;
6 января — Александр Хижняк, Анна Канопацкая, Сергей Сыранков,
Олег Гайдукевич.

Время выхода в эфир — с 18.00 до 20.00. Продолжительность
выступления — не более 30 минут.

Кандидат  в  Президенты  Республики  Беларусь  действующий
Президент Республики Беларусь Александр Лукашенко отказался от
предвыборных выступлений по телевидению и радио.

Агитационный  этап  избирательной  кампании  продлится  по  25
января. Выборы Президента Беларуси назначены на 26 января 2025
года.

В Гомельском районе с 8 по 31
января  2025  г.  проводятся
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учебные  сборы  с  силами
территориальной обороны

Для сведения жителей Гомельского района!

Гомельский районный исполнительный комитет информирует, что в
период с 8 по 31 января 2025 г. на территории Гомельского
района  проводятся  учебные  сборы  с  силами  территориальной
обороны Гомельского района Гомельской области

Беларусь председательствует в
ЕАЭС.  Лукашенко  обозначил
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приоритеты на предстоящий год

Фото из архива
Беларусь с 1 января 2025 года уже в третий раз принимает
председательство в органах Евразийского экономического союза.
В этой связи глава государства Александр Лукашенко в качестве
председателя  Высшего  Евразийского  экономического  совета
направил  обращение  главам  государств  —  членов  Евразийского
экономического союза, текст которого имеется в распоряжении
БЕЛТА.

Технологический потенциал и кооперация
Продовольственная безопасность
Единое транспортное пространство и логистика
Равные условия и прозрачная конкуренция
Защита внутреннего рынка
Цифровая трансформация
Международное сотрудничество
Социальная и гуманитарная повестка
Информационное взаимодействие
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«За  прошедшее  десятилетие  наш  союз  сумел  доказать
состоятельность  идеи  тесной  экономической  интеграции,  свою
жизнеспособность и результативность. Совместными усилиями мы
нарастили  потенциал  макроэкономической  устойчивости  и
минимизировали влияние негативных геополитических факторов, —
говорится  в  обращении.  —  2025  год  для  Евразийского
экономического  союза  будет  знаковым:  завершается  пятилетка
реализации  Стратегических  направлений  развития  евразийской
экономической интеграции и закладывается фундамент для старта
нового этапа и воплощения в жизнь Декларации о дальнейшем
развитии экономических процессов в рамках ЕАЭС до 2030 года и
на период до 2045 года «Евразийский экономический путь».

Председательство в ЕАЭС переходит к Беларуси
В  целях  укрепления  плодотворного  интеграционного
взаимодействия  в  обращении  предлагается  определить  основные
приоритеты, которые должны оказаться в центре общего внимания
в  наступившем  году.  Александр  Лукашенко  уверен,  что
последовательная  реализация  этих  направлений  будет
способствовать дальнейшему развитию евразийской интеграции и
расширению взаимовыгодного сотрудничества.



О приоритетах белорусского председательства в ЕАЭС и позиции
Пашиняна,  которая  не  поддается  объяснению.  Подробности  из
кулуаров саммита
Технологический потенциал и кооперация
«Необходимо  сосредоточить  совместные  усилия  на  развитии
технологического  потенциала  государств  —  членов  ЕАЭС,
формировании  общего  пространства  кооперационного
взаимодействия  во  всех  отраслях  экономики»,  —  отметил
Александр  Лукашенко.

В  этих  целях  нужно  активизировать  реализацию  совместных
проектов  и  программ  в  сферах  информационно-коммуникационных
технологий,  искусственного  интеллекта,  электротранспорта,
микроэлектроники,  робототехники  и  новых  материалов.
«Сотрудничество  в  данном  направлении  позволит  обеспечить
надежную  базу  для  развития  партнерских  отношений  между
предприятиями государств — членов ЕАЭС в целях создания новых
импортозамещающих  производств,  выпуска  совместной  продукции
под евразийским брендом», — заявил белорусский лидер.

Продовольственная безопасность
Для повышения продовольственной безопасности союза белорусская
сторона  предлагает  сконцентрировать  усилия  на  развитии
селекции и семеноводства, повышении генетического потенциала
племенных сельскохозяйственных животных.

Единое транспортное пространство и логистика
Александр  Лукашенко  заявил  о  необходимости  завершить
формирование  единого  транспортного  пространства  с  принятием
равных  (недискриминационных)  условий  и  обеспечением
справедливой  конкуренции,  особенно  при  выполнении  воздушных
перевозок между странами ЕАЭС.

Предстоит продолжить работу по отмене разрешительной системы
на все виды международных автомобильных перевозок грузов в
третьи страны и из них.

«Представляется  особенно  важным  создавать  новые  и
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совершенствовать  действующие  логистические  цепочки
беспрепятственной  доставки  грузов,  развивать  «бесшовные»  и
безопасные  международные  транспортные  коридоры,  связывающие
государства — члены ЕАЭС», — говорится в обращении.

Равные условия и прозрачная конкуренция
Отдельное внимание Президент Беларуси обратил на необходимость
дальнейшей  целенаправленной  работы  по  выравниванию  условий
осуществления  хозяйственной  деятельности,  созданию  общей  и
прозрачной  конкурентной  среды  на  внутреннем  пространстве
союза.

«При этом ключевое значение имеет результативное завершение
формирования общих энергетических рынков ЕАЭС», — подчеркнул
глава государства.

Защита внутреннего рынка
В  текущих  условиях  белорусская  сторона  видит  необходимость
продолжить  работу  по  защите  внутреннего  рынка.  Такая
деятельность  должна  быть  нацелена  как  на  совершенствование
таможенно-тарифного  регулирования  для  выравнивания  условий



хозяйствования  в  ЕАЭС,  так  и  на  полноценную  защиту
евразийского  рынка  от  небезопасной  продукции.

«Важно  обеспечить  принятие  основанных  на  передовой  мировой
практике  и  научной  доказательной  базе  единых  технических
требований, гармонизацию национальных стандартов и переход на
применение межгосударственных стандартов. Необходимо создать
контролируемые условия доступа импортных товаров на внутренний
рынок,  продолжить  эффективное  применение  системы  управления
рисками  при  определении  таможенной  стоимости  товаров»,  —
говорится в документе.

По словам Александра Лукашенко, в сложившихся экономических
реалиях своевременным может стать создание в ЕАЭС собственной
биржевой  системы  индикаторов  товарных  рынков  на  ключевые
товары  (нефтепродукты,  сельхозпродукция,  лесопродукция,
стройматериалы  и  другое)  на  базе  имеющихся  информационных,
методологических и технологических платформ стран союза.

«Нужен стимул для дальнейшего развития биржевой торговли и
формирования  конкурентных  цен  на  товары»,  —  отметил  глава
государства.

Цифровая трансформация
Еще один приоритет касается области цифровой трансформации,
где требуется активизация взаимодействия государств — членов
ЕАЭС.

«В  современном  мире  уровень  развития  цифровых  технологий
играет определяющую роль в конкурентоспособности стран. Одной
из  важнейших  задач  станет  устранение  существующих  цифровых
барьеров. Полагаем, что проведенная работа позволит достичь
синергетического эффекта в развитии экономик государств-членов
и цифрового пространства ЕАЭС», — заявил белорусский лидер.

Для  повышения  эффективности  системы  государственных  закупок
предлагается  окончательно  урегулировать  вопрос  о  взаимном
признании  электронной  цифровой  подписи  государств  —  членов
союза  и  содействовать  дальнейшему  продвижению  цифровых



инструментов в этой сфере.

«В связи с активным развитием электронной торговли появляется
необходимость  отдельного  регулирования  в  союзе  деятельности
маркетплейсов вместе с поиском оптимальной модели для учета
интересов  как  государства,  так  и  электронных  торговых
площадок,  продавцов  и  потребителей»,  —  заявил  Президент
Беларуси.

Международное сотрудничество
Новый  импульс  нужен  и  для  развития  международного
сотрудничества во всех его форматах, создания дополнительных
условий для продвижения товаров союза на зарубежные рынки.

«Взаимодействие  государств-членов  с  родственными  по  своим
уставным  целям  и  идеологии  региональными  интеграционными
объединениями, а также развитие партнерства в рамках института
государства — наблюдателя при ЕАЭС является важным фактором
укрепления  экономического  потенциала  союза.  Особое  внимание
должно  уделяться  практическим  аспектам  сопряжения
интеграционных потенциалов ЕАЭС, СНГ, ШОС и БРИКС, развитию
торгово-экономических отношений с государствами — участниками
АСЕАН», — подчеркнул белорусский лидер.

Дальнейшую работу по реализации подписанных на уровне ЕАЭС
соглашений  о  свободной  торговле  и  торгово-экономическом
сотрудничестве  с  дружественными  странами,  активизацию
переговоров  с  перспективными  партнерами  белорусская  сторона
считает  ключевыми  практическими  элементами  позиционирования
союза как успешно функционирующей на Евразийском континенте
международной региональной организации.



Социальная и гуманитарная повестка
 
Не менее важной является совместная работа в социальной и
гуманитарной сферах.

«Очевидно, что дальнейшее развитие ЕАЭС должно быть неразрывно
связано с повышением благополучия граждан государств — членов
союза.  В  связи  с  этим  в  поле  нашего  более  пристального
внимания  должно  находиться  сотрудничество  в  области
здравоохранения,  образования,  спорта,  туризма,  культуры,  в
других гуманитарных сферах», — уверен Александр Лукашенко.

Информационное взаимодействие
По  словам  Президента,  как  никогда  ранее,  от  стран  ЕАЭС
требуется  переход  на  новый  уровень  информационного
взаимодействия для принятия эффективных мер против различных
деструктивных ресурсов, агрессивных выпадов.

«Представляется  целесообразной  разработка  консолидированного
подхода к формированию общего информационного пространства на
основе  уважения  традиционных  ценностей  наших  стран,
исторического и культурного наследия народов», — заявил он.



«И, безусловно, мы должны достойно отметить особенную дату в
нашей общей истории — 80-летне Победы в Великой Отечественной
войне, объединить усилия, направленные на обеспечение мира и
борьбу с нацизмом, который снова становится угрозой для всего
человечества,  —  подчеркнул  Александр  Лукашенко.  —  Сегодня
важно демонстрировать мировому сообществу, что, только уважая
друг друга и соблюдая правовые нормы, возможно развиваться,
строить будущее, достигать благосостояния».

Лукашенко:  первый  год
пятилетки  качества  будет
Годом благоустройства страны
Первый  год  пятилетки  качества  будет  Годом  благоустройства
страны. Об этом Президент Беларуси Александр Лукашенко заявил
в своем новогоднем обращении к белорусскому народу, передает
корреспондент БЕЛТА.

https://gomelisp.gov.by/lukashenko-pervyj-god-pyatiletki-kachestva-budet-godom-blagoustrojstva-strany/
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https://belta.by/


«Наш  путь  —  преемственность.  Смена  поколений  завершится  в
ближайшие годы. По-белорусски мудро — с опорой на все, чем мы
дорожим и чем гордимся. Следующая пятилетка в нашей стране
будет пятилеткой качества. Каждый ее год мы посвятим одному
важнейшему направлению. Начнем с Года благоустройства страны.
Целью благоустройства нашей Беларуси станет повышение качества
жизни людей», — заявил белорусский лидер.

Александр Лукашенко в новогоднем обращении также отметил, что
совсем скоро предстоит выбирать будущее государства. «Мы все
хотим, чтобы оно было успешным и счастливым. И обязательно
мирным!» — сказал он.

Руководство  Гомельского
района  поздравляет  с  Новым
2025 годом!

Дорогие жители Гомельского района!

https://gomelisp.gov.by/46999-2/
https://gomelisp.gov.by/46999-2/
https://gomelisp.gov.by/46999-2/


Новый  год  —  это  самый  любимый  и  долгожданный  для  всех
праздник. Атмосфера добра, внимания и щедрости согревает наши
сердца, открывает их для светлых помыслов и благородных дел.

Это время, когда мы по-особенному осознаем ценность семьи и
друзей, важность поддержки близких и душевного соучастия.

Накануне  Нового  года  мы  традиционно  подводим  итоги  года
уходящего.  В  наступающем  году  нам  вместе  предстоит  решить
немало значимых и важных задач, но главной из них останется
цель  по  повышению  уровня  благосостояния  каждого  жителя,
созданию возможностей для раскрытия талантов и способностей
молодежи, обеспечению достойных условий для работы и жизни в
нашем районе.

Искренне  желаем,  чтобы  в  ваших  домах  всегда  было  много
радости, любви и добра, а новый год стал годом успехов и
мирного поступательного развития!

Здоровья, счастья и процветания всем вам в наступающем Новом
году!

Председатель  Гомельского  районного  исполнительного  комитета
Дмитрий КОЗЕЛ.

Председатель Гомельского районного Совета депутатов Виктория
ЛАДУТЬКО.

Члены  президиума  областного
Совета  депутатов  утвердили

https://gomelisp.gov.by/chleny-prezidiuma-oblastnogo-soveta-deputatov-utverdili-povestku-dnya-vosmoj-sessii-gomelskogo-oblastnogo-soveta-deputatov-29-sozyva/
https://gomelisp.gov.by/chleny-prezidiuma-oblastnogo-soveta-deputatov-utverdili-povestku-dnya-vosmoj-sessii-gomelskogo-oblastnogo-soveta-deputatov-29-sozyva/


повестку  дня  восьмой  сессии
Гомельского областного Совета
депутатов 29 созыва

На заседании детально рассмотрели подготовку проекта бюджета
области на 2025 год.
Бюджет  останется  социально  ориентированным,  на  соцсферу
запланировано  более  67%.  Это  обеспечит  стабильную  работу
учреждений образования, здравоохранения, культуры, продолжится
комплексное благоустройство населенных пунктов.
«Беларусь  уверенно  движется  по  пути  реализации  социально
ориентированной модели экономики, что становится основой для
устойчивого  развития  страны»,  —  отметила  член  Совета
Республики,  председатель  облсовета  Екатерина  Зенкевич.
Также  на  заседании  рассмотрели  подготовку  проекта
инвестиционной  программы  региона  на  2023-2025  годы,  и  ряд
других вопросов.
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Высокие  технологии  для
здоровья.  Кабинеты  МРТ  и
ангиографии  открыли  в
Гомельской областной больнице
Кабинеты магнитно-резонансной томографии и ангиографии открыли
в Гомельской областной клинической больнице, сообщает БЕЛТА.

Для медперсонала и пациентов созданы комфортные условия. Под
кабинеты для МРТ и ангиографа в областной больнице оборудован
новый корпус.

Как  подчеркнул  министр  здравоохранения  Александр  Ходжаев,
сегодняшнее  открытие  двух  кабинетов  с  современным
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оборудованием — результат системной работы, которую проводит
глава государства на протяжении 30 лет. «Открытие кабинетов
МРТ и ангиографии — реализация концепции того, что высокие
технологии должны быть доступны для жителей всей страны. Мы
эту концепцию воплощаем в жизнь ежегодно. И это замечательный
подарок  к  Новому  году»,  —  отметил  он,  пожелав  коллективу
больницы  крепчайшего  здоровья,  улыбок  и  удовольствия  от
работы.  Александр  Ходжаев  напомнил  об  установке  главы
государства  о  равной  доступности  высокотехнологичной  помощи
для  людей  на  селе  и  в  областных  центрах,  обеспечении
региональной  системы  самым  современным  оборудованием.

Председатель Гомельского облисполкома Иван Крупко акцентировал
внимание на том, что решение Министерства здравоохранения и
региональной  власти  приобрести  за  счет  республиканского
бюджета такое оборудование было выверено и своевременно. Со
своей  стороны  в  области  выполнили  масштабную  строительную
работу  —  возвели  новый  корпус.  «В  регионе  с  каждым  годом
растет количество сложнейших операций, спасающих жизни сотням
людей.  Это  новейшее  оборудование  послужит  более  точным
медицинским  исследованиям,  поднимет  уровень  диагностики»,  —
сказал он.

Иван Крупко поблагодарил за внимание и поддержку отрасли и
региона в развитии и укреплении материально-технической базы
медицинских  учреждений  региона.  «И  на  этом  мы  не
останавливаемся. В Гомеле, райцентрах идет серьезная работа
дальнейшей модернизации учреждений системы здравоохранения», —
обозначил он, приоткрыв планы на ближайший год. Руководитель
региона уверен: такая работа — яркое свидетельство социально
ориентированной политики государства, направленной в том числе
на  укрепление  здоровья  людей,  обеспечение  безопасности
общества и государства.



30 декабря состоится девятая
сессия  Гомельского  районного
Совета  депутатов  двадцать
девятого созыва

30  декабря  в  11.30  в  большом  зале  Гомельского  районного
исполнительного комитета (город Гомель, улица Ильича, д. 51А)
состоится  девятая  сессия  Гомельского  районного  Совета
депутатов  двадцать  девятого  созыва.
На рассмотрение сессии выносится основной вопрос:
Отчет  председателя  Гомельского  районного  Совета  депутатов
двадцать девятого созыва Ладутько В.А. о работе Гомельского
районного Совета депутатов и его органов в 2024 году;
О районном бюджете на 2025 год;

О  перспективном  плане  работы  Гомельского  районного  Совета
депутатов двадцать девятого созыва и его органов на первое
полугодие 2025 года.

Также на сессии будут рассмотрены вопросы, внесенные отделами,
управлениями  райисполкома,  другими  органами  управления,
организациями, подчиненными (подведомственными) рай-исполкому.

На сессию также приглашаются депутаты Гомельского районного
Совета депутатов 29 созыва, члены районного исполнительного
комитета, начальники управлений, отделов и служб райисполкома,
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председатели  сельских  Советов  депутатов,  руководители
государственных органов, предприятий, учреждений, организаций
Гомельского района, члены Молодежного Совета при Гомельском
районном Совете депутатов.

27  декабря  в  Гомельском
районе  пройдет  областная
патриотическая  акция  «Я  за
тебя сердцем, Беларусь»
27 декабря в 16.00 в ГУ «Центр культуры Гомельского района»
(г. Гомель, ул. Ильича, 38) состоится областная патриотическая
акция «Я за тебя сердцем, Беларусь».

Вход свободный.
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К  сведению  жителей
Гомельского района

Уважаемые жители Гомельского района!

В субботу 21 декабря с 9.00 до 12.00 проведет прямую линию по
телефону  53-74-93  председатель  Гомельского  районного
исполнительного  комитета  КОЗЕЛ  Дмитрий  Иванович.

https://gomelisp.gov.by/k-svedeniju-zhitelej-gomelskogo-rajona-9/
https://gomelisp.gov.by/k-svedeniju-zhitelej-gomelskogo-rajona-9/


На  Гомельщине  появится
короткий  номер,  по  которому
можно  пожаловаться  на
состояние дорожной сети

Номер  425  —  проект  «Гомельоблдорстроя».  Заработает  он  в
следующую пятницу, 27 декабря.
Как  пояснил  заместитель  генерального  директора  КПРСУП
«Гомельоблдорстрой»  Сергей  Раздерищенко,  короткий  номер
создается по аналогии с такими же номерами республиканского
предприятия «Гомельавтодор» (125) и системы ЖКХ (115), которые
гражданам легче запомнить, а дозвониться удобнее и быстрее,
поскольку  работает  сразу  несколько  диспетчеров,  причем
круглосуточно.
Заметим,  что  на  номер  425  можно  будет  позвонить  только  с
мобильного  телефона  (независимо  от  оператора).  Стационарный
номер организации остается тем же — 8 0232 33-18-96, его как и
прежде  можно  будет  набирать  и  озвучивать  проблемы  местных
дорог, касающиеся их содержания в зимний период — заносы,
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скользкие участки, а также все прочие вопросы по дорожному
покрытию.
sozhnews.by

Молодежь  БСЖ  Гомельской
области  в  2025  году  уделит
внимание  проекту  «День
полезных советов»

Молодежь Белорусского союза женщин Гомельской области в 2025
году  уделит  внимание  проекту  «День  полезных  советов».  Об
этом sb.by после встречи правления БСЖ с девушками — лидерами
общественной организации рассказала председатель молодежного
крыла региона Кристина Обухова.
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